

Entrevista al director Chileno Nicolas Lopez

Escrito por Elradrieniel - 31/08/2024 14:09

En lo que respecta a las muertes y el gore en la película, buscaste más efectos prácticos que efectos generados por computadora. ¿Fue importante para ti utilizar la menor cantidad posible de efectos generados por computadora? ¿Puedes contárselas a nuestros lectores alguna experiencia interesante al filmar esas escenas de muerte y gore?

Director Nicolás López: Me encantan los efectos prácticos. Creo que estamos en una época en la que la gente está tan acostumbrada a los efectos generados por computadora que cuando ve efectos prácticos el impacto es mayor.

=====